「第2回 台湾フェスタ 2017 代々木公園」ご協力のお願い



盛夏の候、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、皆様方には日頃より格別なお引き立て を賜り心より御礼申し上げます。

「台湾の魅力発見!台湾フェスタ代々木公園」は2011年の中華民国建國100年を迎える年に、代々木公園にて第1回の開催を予定していました。しかし、その年に日本の東北地区では東日本大震災が発生し、大きな被害を受けました。この災害を知った台湾からは、国民の多くの人達から集めた寄付が義援金として200億円を超える多大な金額を送ってくれたのです。この事で、日本と台湾はさらに強い友好関係が築かれました。

そして昨年、在日華僑の方、台湾の方、日台交流を応援してくださる日本人を始めとする多くの人達と協力して「第 1 回 台湾フェスタ代々木公園」を開催いたしました。お陰様で多くの方々にご来場いただき、大変盛況なうちに日台交流イベントとして成果を上げることとなりました。多くの方々のご協力、本当にありがとうございました。

さて、本年 2017 年は、現在では日本と台湾の旅行者数は 700 万人を突破するような数になり、今後、日本と台湾の渡航者数を増加させるためにも日本の人にも台湾の人にも、もっと両国の事を知ってもらい、さらなる日台交流を推進するために、本年 2017 年 7 月 29 日(土)・30 日(日)2 日間「台湾フェスタ代々木公園」を開催いたします。

台湾の「観光・産業・芸能・文化・美食」等の魅力を理解してもらうために野外フェスの「聖地」として知られる代々木公園広場にて無料イベントを開催いたします。

代々木公園に 2 日間限定のまさに「リトル台湾」が出現します。台湾に訪れたことがある人もまだない人も、バーチャルなネット上では決して味わえない「台湾の魅力発見!台湾フェスタ 2017」での「リアルな体験」は、台湾について考え、より理解を深め、日本からの渡航者数を増加させる一つのきっかけをつくっていき、数あるイベントの中でも日本と台湾の更なる交流の橋渡しとして成長させ、国際親善の推進に役立てたいと考えております。

皆様のご協力ご賛同よろしくお願いいたします。

日本華商総会 理事長 林 冠銘 台湾フェスタ実行委員長 朱 恭亮 (亜東親善協会業務執行理事) (東京華僑総会 名誉会長) E-mail info@twfes.com